

Se abrió al primer intento

Trabajo en una agencia de viajes. Un día, al llegar a la oficina, me comunican que la caja fuerte, donde se guardan los billetes, no se puede abrir.

04/07/2015

Lo habían intentado varias personas, sin éxito. También yo lo probé y no había forma de que se abriese. Como nos apremiaba el poder emitir billetes, pues los clientes estaban por llegar, me empecé a preocupar. Al abrir el cajón de mi despacho vi la

estampa de Montse, que tengo a mano, y me dije: esto lo arregla ella. Se lo pedí y, acto seguido, fui a la caja a ver si la podía abrir. Se abrió al primer intento. Sin duda Montse me facilitó la ayuda.

J.J.B.T. (Filipinas)

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/se-abrio-al-primer-intento/> (30/01/2026)